



Su viaje a:

DUBAI AL COMPLETO

El programa incluye:

04 Dubai con desayuno Traslados. Visita Dubai, Abu Dhabi con almuerzo, Safari, y crucero Dhow con cena Seguro de asistencia al viajero Universal Assistance Value (válido hasta 70 años)



USD 465 – USD 940

precio por persona

Presupuesto para su viaje en base a:

Mes	Mayo y Septiembre 2024, Junio a Agosto 2024
Categoría Hotelera	4*, 5*, 5* Lujo
Alojamiento	Single, Doble, Triple, Family Plan 1 (2 adultos + 1 menor)

Observaciones:

ITINERARIO

Días de operación: Salidas diarias excepto martes y miércoles

DÍA 1. LLEGADA A DUBAI

Llegada al aeropuerto Internacional de Dubai. Recepción por un asistente de habla hispana y traslado al hotel.

DÍA 2. DUBAI – MEDIO DÍA DUBAI CLÁSICO – CRUCERO DHOW

Desayuno en el hotel. Visita guiada en español de medio día por el Dubái Clásico. Exploraremos el antiguo barrio de “Bastakya” con sus casas tradicionales y sus torres de viento que antiguamente sirvieron como sistema natural de ventilación o aire acondicionado. Seguiremos hacia el Dubai Creek, para cruzar el arroyo de Dubai en una antigua embarcación (Abra) que los locales utilizan como taxi acuático para visitar los zocos del Oro y de las Especias.

Continuaremos hacia la zona de Jumeirah, donde se encuentran los palacios de los jeques. Haremos una parada fotográfica en la Mezquita de Jumeirah y en el emblemático hotel de lujo Burj Al Arab con forma de vela. Disfrutaremos de una visita panorámica de los rascacielos de Dubai dispuestos a lo largo de la famosa carretera de “Sheikh Zayed” hasta llegar al Burj Khalifa, la torre más alta del mundo y símbolo por excelencia de la ciudad de Dubai, donde podremos tomar unas fantásticas fotos panorámicas. Regreso al hotel. Por la noche, recogida por el hotel (chófer en inglés) para disfrutar de una magnífica velada a bordo de un barco tradicional árabe conocido como Dhow y realizar un crucero por la marina de Dubai con cena de comida tradicional árabe e internacional incluida y traslados de ida y vuelta al hotel.

DÍA 3. SAFARI POR EL DESIERTO

Desayuno en el hotel. Mañana libre para disfrutar de la ciudad de Dubai. Por la tarde, haremos nuestra excursión más popular, el Safari por el desierto. Los Land Cruisers (6 personas por vehículo) pasaran por el hotel a recogerles entre las 15:00h – 15.30h aprox. para un excitante trayecto por las increíbles dunas. Podrán hacer unas fotos únicas de la impresionante puesta de sol árabe. Una vez desaparezca el sol detrás de las dunas de arena dorada, nos dirigiremos hacia nuestro campamento en el desierto. El olor a brocheta fresca a la parrilla, las hogueras y el olor a las tradicionales pipas de agua junto con el relajante sonido de la música árabe, les invitará a una tarde inolvidable. Durante la cena disfrutaremos de espectáculos folclóricos y una bailarina les mostrará el antiguo arte de la danza del vientre. En el campamento, tendrán la oportunidad de practicar sandboarding, montar a camello y hacerse un tatuaje de henna. La cena incluye agua, refrescos, té y café. Regreso al hotel sobre las 21.30h aprox. Alojamiento.

DÍA 4. ABU DHABI

Desayuno en el hotel. Visita de día completo a Abu Dhabi en español, emirato vecino de Dubai y capital de los Emiratos Árabes, que se encuentra a dos horas aprox. en vehículo desde Dubai. Desde la carretera pasaremos por Jebel Ali, el puerto más grande del mundo jamás realizado por el hombre. Visitaremos la mezquita del jeque Zayed, conocida como la Gran Mezquita por ser la tercera más grande del mundo y donde se encuentra la tumba del mismo jeque. Seguiremos nuestro recorrido hasta cruzar el puente de Al Maqta, pasando por una de las zonas más lujosas y exclusivas de Abu Dhabi, el área de los ministros. Llegaremos hasta el paseo marítimo conocido como La Corniche, a menudo comparado con Manhattan por su increíble skyline. Descanso para tomar nuestro almuerzo de comida internacional en el restaurante de un hotel de 5*. Parada fotográfica en el exclusivo hotel Emirates Palace, el hotel más caro del mundo en su construcción por estar constituido de oro y mármol. Continuaremos para visitar el barrio de Al Batee, donde se encuentran los palacios de la Familia Real. Por último, pasaremos por el famosísimo Parque Ferrari (entrada no incluida) para tomar fotos y realizar algunas compras (20 min. aprox.). Regreso al hotel de Dubai y alojamiento.

DÍA 5. DUBAI – AEROPUERTO

Desayuno en el hotel. Check out y traslado al aeropuerto con asistencia de habla hispana

FIN DE LOS SERVICIOS

EL PROGRAMA INCLUYE:

04 Dubai con desayuno

Traslados ida/vuelta aeropuerto con asistencia en español.

Visita Dubai, Abu Dhabi con almuerzo, Safari, y crucero Dhow con cena

Seguro de asistencia al viajero Universal Assistance Value (válido hasta 70 años)

EL PROGRAMA NO INCLUYE:

Tourism Dirham (Tasa de pago en destino)

Cualquier almuerzo/cena no mencionado en el programa.

Extras y gastos personales.

Safari desierto con asistencia en español y traslados en inglés tienen un adicional usd 100 por persona.

Propinas de pago en destino usd 25 por persona

Cualquier excursión opcional

Servicio no mencionado en detalle del programa.

Vuelos.

HOTELES PREVISTOS

CATEGORIA 4*

DoubleTree by Hilton Hotel & Residences Dubai Al Barsha / Doubletree by Hilton al Jaddaf / Atana / FORM Hotel Dubai / Hilton garden in MOE / TRYP by Wyndham Dubai / Al Khoory Atrium / Novotel Dubai Al Barsha o similar

CATEGORIA 5*

Media Rotana / Elite Byblos o similar

CATEGORIA 5* plus

Voco Dubai / Al Bandar Rotana / Pullman Dubai Jumeirah Lakes Towers / Al Jaddaf Rotana Suite Hotel / DoubleTree by Hilton Dubai M Square Hotel & Residences / Grand Millennium Business Bay o similar

Cod 1712

INFORMACION IMPORTANTE

Tarifas no válidas durante las fechas con eventos especiales: Cop 28, Fin de Año, Arab Health, Gulf Food

Los precios incluyen: Servicios especificados en cada paquete, impuestos, Iva, gastos de reserva y administrativos.

Los precios no incluyen: Servicios no expresados en cada paquete. Impuesto PAIS y Percepción AFIP en caso de que el pago se realice en pesos argentinos. Consultar el tipo de cambio en este caso antes de realizar el pago.

Los traslados in/out aeropuerto, city en Dubai y visita a Abu Dhabi guías en español. Cena crucero y Safari guía en inglés en traslados. Adicional por guía en español en Safari: Usd 100 por persona.

Salidas Garantizadas mínimo 2 pax; para un pax viajando solo favor consultar el suplemento.

Las habitaciones con dos camas están sujetas a disponibilidad en el momento del check-in.

La habitación triple consiste en una cama doble + Cama extra plegable o sofá Cama.

Ningún hotel incluye early check in y late check out. El check in en los hoteles es a partir de las 3pm y el check out antes de las 12pm.

Los precios no son válidos para fechas de eventos con suplementos.

El orden de las visitas puede cambiar en destino sin afectar el contenido del programa

Los servicios ofrecidos están en base nuestros servicios y salidas en Regular.

Si los niños solicitan cama extra se cuenta como una habitación triple.
La disponibilidad de los hoteles está sujeta a cambios, en caso de no tener disponibilidad se ofrecerá opción similar de la misma categoría.

Detalle de Asistencia al viajero

Descargar detalle 

FORMAS DE PAGO

Plazos de Pagos:

Pagos en dólares: Seña: 30 % del paquete y se paga cuando se envíe el contrato de viaje. El saldo se paga máximo 60 días antes de la salida.

Pagos en Pesos: Consultar plazos y formas de pago.

Formas de pago:

Para conocer nuestra forma de pago consultar el siguiente link:

<https://tiptravel.com.ar/formasdepago/>

Impuesto País y Percepción:

Los precios están expresados en dólares. Si el pago se realizara en pesos argentinos, deberá consultarse el cambio del día en que se efectúa el pago y el valor del Impuesto País y Percepciones a aplicar. Consultar también plazos de pagos.

* Para mayor información enviar mail a: operaciones3@tiptravel.com.ar o llamar o enviar mensaje vía whatsapp al número: +54 1135807637.

CONDICIONES DE CANCELACION

Cancelaciones:

Hasta 45 días antes de la salida tendrán un gasto del 15%.

44 a 31 días: 25 % de gasto.

A menos de 30 días: No admite devolución, se pierde el 100%.

La devolución en caso de que procediera, se realizará en pesos al cambio del día que se recibió el pago y dentro de los 90 días de recibido el pedido formal de cancelación.

Reprogramación:

En caso de que la reprogramación se informase a más de 30 días de la salida, deberá abonar la diferencia de tarifa si la hubiera más la diferencia de cambio y un 5% en concepto de gastos administrativos. En caso de que la reprogramación fuera a menos de 30 días de la salida, se deberá consultar.